

EL PERIÓDICO PARA TODOS

DIARIO DE LA TARDE Y
INDEPENDIENTE
Y DE CULTURA POPULAR
PRECIOS.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales

REDACCIÓN y ADMINISTRACIÓN
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
AUNQUE NO SE PUBLIQUEN

Desde no tenemos a correspondencia 75 céntimos al mes

ALICANTE Martes 18 de Noviembre de 1913

En la provincia 15 céntimos semanales

ABUSOS INCALIFICABLES

A los concejales Sres. Rico y Ors Pérez El problema de las subsistencias

El vecindario está indignado

Ponemos a la cabeza de este artículo los nombres de dos concejales republicanos, porque ellos son dos elementos batalladores de una minoría que en el municipio, con mayor ó menor éxito ponen veto al abandono ó negligencia de la mayoría democrática, sorda á las campañas que en pro del pueblo inicia la prensa.

Nosotros esperamos que ambos ediles sean en el Concejo, portavoz del sentir popular, y que en la próxima sesión alcen su voz de pro esta, defendiendo los intereses del vecindario que les confió su representación.

Lamentáramos infinito quedar desairados, no por nosotros, sino por el pueblo mismo.

Nuestra misión periodística queda sobradamente cumplida, desde el momento en que defendemos en el periódico al pueblo: si nuestra protesta no es oída, culpa nuestra no será.

En esta ocasión tenemos confianza y la seguridad de que los Sres. Rico y Ors Pérez, llevarán al Municipio, el eco de nuestra campaña.

Trátase de una cuestión, que no hemos tratado durante algún tiempo, porque la campaña de las elecciones, absorbía toda nuestra atención, pero ahora que aquello pasó, volvemos á la lucha, con mas fe, con mas entusiasmo que nunca, despreciando habladurías de hombres que consideramos mujerzuelas y amenazas que ninguna mella han hecho ni pueden hacer en nuestro ánimo.

El problema

Por resolver está en Alicante, el de las subsistencias.

Aquí carecemos de mesas reguladoras y si las hay no funcionan, puesto que no vemos sus indiscutibles beneficios.

Aquí todo está en manos de acaparadores, que imponen precios á su capricho y voluntad, atentos sólo á su negocio particular, sin que nadie les ponga veto, defendiendo los intereses del vecindario.

Esto es Jauja para mas de cuatro individuos, siendo en cambio para el pueblo, el país del hambre, porque con los míseros jornales de los obreros (los que tienen la suerte de encontrar trabajo) los escasísimos sueldos de empleados particulares y del Estado, y las pagas de los del Municipio y Diputación, reducidas á cero, porque cobran tarde, mal y nunca;

todo esto, unido al encarecimiento de las subsistencias, hacen la vida imposible.

Y por si era poco, viene á amargar mas la situación el excesivo alquiler de las viviendas.

En todas partes, menos aquí, porque siempre hemos de distinguirnos en algo, se preocupan los administradores del pueblo, en la creación de barrios para obreros, en el abaratamiento de las casas, y en regular los precios del mercado.

Aquí todo se reduce á hacer política de sainete... y el que venga atrás, que arree.

No sale la cuenta

Para que no se nos tache de exagerados, vamos á exponer un ejemplo, no tomando como base una familia obrera que ha de vivir con un jornal mezquino, ni una familia de posición desahogada, porque el sueldo de ella sea un poquito respetable.

La clase media, nos ofrece el término medio y á ella recurrimos.

Supongamos un matrimonio, con dos hijos menores.

El marido gana 100 pesetas mensuales, sueldo que por desdicha abunda, y que apesar de lo de «desdicha», muchos quisieran ganar.

Hagamos ahora, alambicando lo más posible, el presupuesto casero mensual.

	Ptas. Cts.
Casa	20'00
Luz	4'00
Colegio para los hijos	2'00
Tabaco para el marido	5'00
Agua	3'00
Para vestido, calzado, sombreros, etc.	10'00
Para jabón, hilo, agujas, y gastos menores.	2'00
Para diversiones, (cine modesto).	1'00
Lavandera	2'00
Planchadora	1'00
Total	50'00

Puede que algo se nos haya quedado en el tintero, pero no importa.

Quedamos en que para todos esos gastos se necesitan 50 pesetas mensuales y restan por tanto 50 para comer.

Adelante.

Las 50 ptas, divididas en 30 días del mes, vienen á resultar 1'67 cts. diarios. Veamos el gasto, haciendo la cuenta lo más reducida posible.

	Ptas. Cts.
Pan para las cuatro personas (desayuno, comida y cena)	0'30
Carbón	0'15
Vino	0'20
Aceite	0'20
Café	0'05
Azúcar	0'10
Total	1'20

Y ahora veamos lo que queda, para ir á la plaza á proveerse de comida para cuatro personas.

¡Horror! ¡¡47 CÉNTIMO!!

¿Verdad lector, que no sale la cuenta?

«Por si acaso».

Y no se diga que somos derrochadores.

Porque puede darse el caso de que en vez de dos, sean cinco ó seis los hijos, y aún suprimiendo el gasto del tabaco, el del cine y colegio, no hay más solución que gastarse los 20 duros en una saga y ahorcarse toda la familia.

Ahora bien....

Nadie nos negará que hay quien cobra mas de 100 pesetas, como los hay que cobran mucho menos también, ya porque los hijos ganen algun jornal, ya porque a mujer trabaje, ya por una de esas mil martingalas que el hombre se busca para mejorar su situación, pudiendo así soportar la carga.

Y aunque todo esto es muy eventual, es el caso, en que trampeando y «tapan-do» aquí y «destapando» allá, como se dice en lenguaje casero, se vive.

Se vive mal... pero se vive.

¿Verdad, lectores?

Por eso pedimos

Y planteando así el problema, descaradamente se comprenderá la razón, por la cual recurrimos á los Sres. Rico y Ors Pérez, como último baluarte de nuestra campaña, ya que pueden alzar su voz en el Ayuntamiento y defender con energía los intereses del pueblo, pidiendo que se haga lo que la mayoría democrática no ha querido ni quiere hacer, desoyendo nuestras justas peticiones.

Casas baratas

Este es uno de los aspectos del problema: el abaratamiento de las viviendas.

La mayoría de ellas son antihigiénicas y quizá pudiéramos contar con los dedos de la mano, las que reúnen las debidas condiciones de salubridad é higiene.

Y sobre ser así, son caras.

Arduo es el problema y sabemos que su solución ha de tardar y aún llega nuestro pesimismo hasta el extremo de creer que no se resuelva nunca.

Pero aunque el municipio pudiera regular los precios, sin perjudicar a los propietarios, pero beneficiando á los inquilinos, vemos nosotros la necesidad de que se señale en el ensanche de la población una zona amplia, previo plano correspondiente, donde puedan construirse casas para obreros y empleados.

Un barrio que á su extensión una las ventajas de estar bien urbanizado con calles amplias para que el sol entre á raudales en las viviendas.

Pero estas, que no sean cuartelillos, que exploten los propietarios, sino cada edificio, una vivienda, con amplios patios para que el aire sea puro y sano.

Ya nos ocuparemos de esta cuestión, más detenidamente, en otros artículos.

En el mercado

También se impone, la creación ó funcionamiento de una comisión que regule los precios del mercado.

Hay que ver la enorme diferencia que existe en el precio de los artículos, desde que entran por las puertas de Alicante, hasta que el vecindario los adquiere en el mercado.

Y es que tan pronto como las mercancías llegan al Prado, é intervienen los acaparadores, viene el desastre económico.

Desastre para el vecindario, no para los que acosta de él se enriquecen.

Esos acaparadores, dan al mercado lo que les conviene, y almacenan los sobrantes, imponiendo precios exorbitantes.

¿Es que esto no se puede evitar? ¿Es que esos señores son inviolables?

Estudien el problema los ediles, cuyos nombres encabezan este artículo, y resuévanlo con la urgencia que el caso requiere, pues querer es poder, y su labor en este sentido sería aplaudida por todo el pueblo.

Evítese en primer lugar el almacenamiento, y la abundancia de género producirá infaliblemente el abaratamiento.

Solo debe almacenarse lo que sobre, después de estar abastecida con exceso la plaza.

El dogal conque los acaparadores, atan al pueblo, debe desaparecer.

Véase un abuso

Para testimoniar el abandono que existe en el mercado y demostrar que allí se vende como se quiere, basta un ejemplo.

Ayer vimos pagar á precio de ternera, la carne de arrastre de los becerros que se lidiaron el día anterior en la Plaza de toros.

¿Es justo ni tolerable esto?

Y con referencia á la venta de despojos, el abuso se ha disfrazado, separando las casetas con biombos de tela y papeles, que tienen puertas para comunicarse unas casetas con otras.

La comisi3n de mercados parece ser tan inutil... como nuestras protestas.

El mayor abuso

Y para terminar por hoy, diremos que el mayor abuso, el incalificable, el intolerable, es el que se comete en la venta del pescado.

Y como este asunto no es para tratarlo á la ligera, hacemos punto hoy, quedando emplazados para continuar mañana esta campaña en pró de los intereses del vecindario.

Tomen nota los Sres. Rico y Ors. Pérez, tengan paciencia al leernos, y secunden en el municipio nuestra campaña.

La Voz Primitiva "BIOSCA" Este antiguo y acreditado servicio diario de anargos á domicilio entre Alicante y Madrid sigue en las mismas casas. En Alicante: Zaragoza, 5. En Madrid: Puerta Atocha, 6.

La viruela hace estragos

Es verdaderamente alarmante el estado sanitario de Alicante, donde la viruela está haciendo estragos.

Se ha descuidado tanto la sanidad, que ahora, cuando queremos enmendar el mal, quizá resulte tarde.

No nos explicamos que esto ocurra en una capital donde figura como alcalde un médico, y es que el señor Ramos no se preocupa para nada de Alicante, y es uno de los alcaldes más fuuestos que hemos padecido.

Dicen que mañana cesa en el cargo. ¡Feliz viaje! Y que compre billete de ida, nada más.

Enfermos del Estómago

Tomad el DIGESTÓGENO. Especificidad de las imitaciones y nombres parecidos. Depósito en Alicante: DROGUERIA DE ROMERO.

Aclarando el misterio

Un crimen

Ayer, al dar cuenta del hallazgo del cadáver de don José Lille en Elche, no nos decidimos á afirmar que se trataba de un crimen, pues el hecho se encontraba rodeado de algunas nebulosidades.

Hoy, mejor informados, casi se puede con certeza decir que la existencia de don José Lille ha sido arrebatada por una mano criminal.

Haciendo historia

A título de rumor damos esta información, que pudiera muy bien conducir á

las autoridades al aclaramiento del misterio que la muerte de don José Lille encierra.

El señor Lille tenía en Elche tres deudores que le debían 24.000 pesetas.

Hace pocos días escribió á sus deudores, diciéndoles que su dependiente marcharía á Elche y esperaba de ellos le hiciesen efectiva la cantidad adeudada en concepto de productos químicos.

El muerto tuvo contestación á los pocos días y en aquella carta se le hacía saber que no se pagaría á su dependiente y si quería cobrar que fuese el solo.

Antes de marchar á Elche

Estuvo en un café del Paseo de los Mártires y allí mismo escribió una carta á su dependiente, comunicándole que marchaba á Elche y que le asaltaban temores de que sus deudores cometiesen con él alguna mala acción.

En Elche

Al llegar á la estación de la ciudad de las palmas depositó en el buzón la carta escrita en Alicante,

¿Los criminales?

En la misma estación estuvo conversando con tres individuos, que se supone sean sus deudores.

Salieron de la estación juntos y al llegar al puente del ferrocarril, los tres individuos se abalanzaron sobre el muerto trabándose entonces una lucha de la que resultó con una herida en la ingle el muerto.

Una vez herido fué echado por el puente y regularmente, la violencia del golpe le produjo la muerte.

Cuando se cometió el crimen

Induce á creer que el crimen se cometió á las seis y veinte el hecho de estar parado el reloj que el muerto llevaba. Y esto debió ser, sin duda, á que el reloj se paró al recibir golpe tan brusco.

El cadáver

El cadáver quedó tan desfigurado que costó gran trabajo á los cuñados el reconocerle.

Nuestra información de ayer

Ayer hablabamos sobre la posibilidad de un suicidio, para que el público se de cuenta de que no estabamos mal encaminados diremos que el juzgado, primeramente, apreció el hecho de un suicidio.

Dos que huyen

Circula el rumor de que dos individuos han desaparecido del pueblo. Se sospecha que esto esté relacionado con el crimen cometido el domingo.

La autopsia

Lo más probable es que se le haya practicado esta mañana.

Traslado del cadáver

Infinidad de amigos del muerto han marchado á Elche, para gestionar del señor Juez que ordene el traslado del cadáver de don José Lille á esta capital y se le pueda dar sepultura en este cementerio.

Por ausencia

Se traspaasa establecimiento acreditado con enseres ó sin ellos, Méndez Nuñez 12.-Razón en el mismo establecimiento.

GRAN ZAPATERIA La Estrella de Oro

GABRIEL J. FERRANDO Grandes existencias en calzados de última novedad y en lo más barato. Visítad LA ESTRELLA DE ORO antes que otra casa en el ramo de zapatería. NO OS EQUIVOQUEIS Exposición permanente y de todo lujo en sus calzados. Especialidad en la medida de lujo y corriente. Angeles, 16 y Muñoz 7.-Alicante. (Esquina frente Colegiata de San Nicolás).

El debut de Sagi-Barba

Definitivamente, el sábado 22 de los corrientes hará su presentación ante nuestro público, en el Teatro Principal, la gran compañía de opereta española y zarzuela que dirige el notable baritono D. Enllo Sagi Barba, el mejor entre todos los de su género.

En la representación de la opereta del maestro Leo Fall, «La Princesa de los Dillars» toman parte los principales elementos de la Compañía Sagi-Barba, el insigne baritono cuyo nombre excusa todo elogio, hará el Fredy, obteniendo seguramente el éxito grandioso que esa partícula le ha valido en ambos continentes; será la Aitce, Luisa Vela, la notable soprano, esposa de Sagi, cuyas facultades ha elogiado tanto y tan justamente la crítica española y la americana. Iné pret de la Dary será Paigros Pujol, triple cómica de las finas, de la que, entre las de su género, no necesitan para triunfar exhibir nada de lo que debe permanecer oculto; al actor cómico de la compañía, Manuel Cantó, veremos en el Condén, personaje que encarna con verdadero acierto; el Hans será hecho por García Romero, el joven tenor que tantas veces ha triunfado en los teatros madrileños, y completarán el reparto otros artistas bien estimables.

Vamos á ver una compañía que, aparte de la dirigida por un cantante eminente, ofrece un magnífico conjunto y lleva una «mi e» en scene que no tiene nada que envidiar á las de las compañías italianas.

Se curan todas las enfermedades de los ojos EN LA

Clinica Oftalmológica del doctor Candela (de los Institutos Rubio y Oftalmico Nacional de Madrid) Bailón, 14, duplicado, al lado de la Posada de La Unión.-ALICANTE. Consulta muy económica de 9 á 12; especial de 2 á 4; lunes y viernes de 4 á 5 GRATUITA. Tratamiento especial de la GRANULACION.

Clinica del Dr. Manuel Iriarte ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA MATRIX

Antiguo alumno de las clinicas de los doctores Gutiérrez y Hargueta, de Madrid y Fargas, de Barcelona. Consulta: de 11 á 2, todos los días San Fernando, 34, proti. drcha Alicante

La recaudación del tesoro

La recaudación del Estado correspondiente á la quincena última ha superado en doscientas cuarenta y cuatro mil novecientas sesenta y nueve pesetas, á la que se obtuvo en igual periodo de tiempo en 1912.

El cambio la recaudación de Aduana ha disminuido en cerca de un millón de pesetas.

Novelas A 25 cts ejemplar

Habiendo recibido una gran remesa de preciosas novelas, ponemos en conocimiento del público que en esta imprenta se venden al precio de 25 céntimos á todo suscriptor de EL PERIÓDICO PARA TODOS.

Las novelas recibidas son las siguientes: Flor de un día, Las espinas de una flor, La dama de las camelias, Treinta años ó la vida de un jugador, Juan José, Un casamiento misterioso y otras.

Caridad en acción

Sigue recibiendo donativos, el matrimonio ciego que habita en la calle de San Antonio num. 37, (barrio de Santa Cruz).

Es hermoso y conmovedor el ejemplo de caridad que da Alicante en estas ocasiones, poniendo á prueba sus sentimientos humanitarios.

Contestando á una carta nuestra, nos dice la distinguida señorita doña Amparo Puigcerver, que en nombre de su señora madre, presidenta de una asociación de caridad, ha visitado la casa de la desgraciada familia, la cual será socorrida, tan pronto como la mujer de á luz con los cocidos que le corresponden según el Reglamento de la citada asociación.

Además, nos dice la Sta. Puigcerver que ha recomendado con toda eficacia á los pobres ciegos, para que la conferencia de caballeros de Vicente de Paul, les visite y les socorra mas asiduamente.

Agradecemos en nombre del infeliz matrimonio, tan humanitario proceder.

Leche de burra

Los que padecan de las vías respiratorias y de tos, es conveniente tomen leche de burra de la antigua casa de las burras, situada en el Pasancho de San Fernando, Alicante.-Se admiten encargos en la zapatería de Celaz, plaza de Alfonso XII.

Vertical text on the right edge of the page, including 'Sociedad Andaluza de Seguros' and other small notices.

Doctor Navarrete

Especialista en enfermedades de la Garganta, Nariz, Oídos y Ojos
Horas de consulta: De 11 a 1 y de 4 a 6
San Fernando letra R. 1.ª de la Villavieja

Defraudación

El jefe de la estación en esta ciudad de la compañía de ferrocarriles de Madrid Zaragoza Alicante, ha formulado una denuncia en el juzgado de instrucción contra los señores Vento Hermanos y don Juan José Berruga, vecinos de la Roda, por la defraudación en la facturación de vinos con destino al Norte.

Ecos de Monóvar

Espectáculos

El sábado próximo pasado debutó en nuestro coliseo, el «Orfión Eldense lavé» que dirige el reputado maestro D. Lorenzo Beltrán.

Antaron en los intermedios de las tres películas que proyectaron, «Aurora boreal», precioso pasodoble de Bagur; «Ayes del alma», obra del mismo autor; la grandiosa y colosal obra «Alborada Gallega», sublimemente matizada e interpretada y la magnífica «Serenata» del maestro Zacarías Gutierrez.

El respetable aplaudió estruendosamente al final de cada obra. El público pidió entusiasmado al terminar la «Marsellesa», con que nos obsequió atentamente esta distinguida masa coral.

El domingo dieron la segunda función anunciada repitiendo a petición del público alguna obra. El teatro fué invadido, prueba evidente de lo bien impresionado que quedó el público en la noche de su debut.

Nuestra enhorabuena.

EL CORRESPONSAL

Accidente del trabajo

Ayer tarde a la una y media y hallándose trabajando en la fábrica de somniers de D. Salvador Gosalbes, tuvo la desgracia de causarse una herida en el dedo meñique derecho, el operario de la mencionada fábrica, Francisco García Mollá, de 15 años de edad, natural de Elche, habitante en la calle Quiroga número 50, de esta capital.

Conducido el herido a la Casa de Socorro, se le amputó el dedo lesionado.

Hurto

Al vecino de la calle Valencia D. Lorenzo Carbonell Antón, de oficio platero, le ha sido sustraído del interior de un cajón, un reloj de plata que tenía para componer, por un sujeto de trece años llamado Ernestó Asensi Espí (a) Mula.

Del hecho se ha dado cuenta al Juzgado.

Compraria

de ocasión, Cámara fotográfica y objetivo de marca para retratos.—Limonas, 6, entresuelo.

Decreto aclaratorio

Madrid.—Bergamín prepara un decreto aclaratorio del publicado por Ruiz Jiménez sobre el cuestionario dirigido a distintos Centros Universitarios, haciendo constar el contenido y extensión de las categorías.

¿Lo hurtó o se lo encontró?

Esta mañana ha sido presentado en la Inspección de Vigilancia un muchacho llamado José Pastor Mestida, el cual ha manifestado haberse encontrado en la vía pública un hierro de grandes dimensiones que parece pertenecer a un cambio de disco de la vía férrea.

Adiós la cartera

En la inspección de vigilancia ha comparecido el vecino de Nacta, Domingo Llorens Iboira, de oficio carrero, manifestando que pocos momentos de haber sacado unas cartas que llevaba en la cartera, notó la falta de que contenía tres billetes del Banco de España de 50 pesetas cada uno, cuatro participaciones de la Lotería Nacional de una peseta cada una y dos cartas dirigidas a dos comerciantes de esta plaza.

Del hecho se ha dado cuenta al juzgado.

Quincenario

Por cometer actos inmorales en la vía pública ha ingresado en la cárcel a cumplir quince días de

arresto impuestos por el señor gobernador civil, una indolenta llamada Manuela Barberá Fuentes, natural de San Vicente.

Escándalo y riña

Esta mañana han promovido una cuestión en la calle de Alfonso el abio próximo a la estación de Madrid, Francisca Torregrosa Gosalbez y Loreto Urrutia Clemente, las cuales han sido presentadas en la Inspección de Vigilancia por el guardia de Seguridad núm. 28 y por el soldado del Regimiento de la Princesa, Emilio Sastre Laborda.

Hondón de los Frailes

La orquesta de guitarras y bandurrias de este pueblo, dió el domingo pasado un concierto en casa de D. Antonio Flores.

Los numerosos asistentes premiaron la labor musical realizada por los señores que integran la citada orquesta con grandes ovaciones.

En vista de lo agradable que se pasó la velada, seguirán otras durante la temporada invernal.

EL CORRESPONSAL.

Buzón de quejas

Llamamos la atención del Sr. Inspector municipal de Higiene, para que gire una visita de inspección por la calle del Concierto, a fin que evite las mundicias que existen en el interior de algunas casas, pues las de enfrente, los días que el viento sopla, reciben un pestilente hedor, imposible de soportar por parte de los vecinos que allí habitan.

Esperamos que el Sr. Inspector corrija esta falta por ser un continuo peligro para la salud de los vecinos.

UN VECINO

Escándalo

Lo promovió en la plaza de San Cristóbal un ciego llamado Juan Padilla Compañ, que se hallaba en completo estado de embriaguez.

Insultos y amenazas

Anoche promovió en la calle Mayor un fuerte escándalo, un joven de 21 años llamado Amado Gueri Cortes, el cual insultó y amenazó a los vigilantes nocturnos números 5 y 13 al requerirle para que guardara orden.

Del hecho se ha dado cuenta al juzgado.

Riña

Estando comiendo juntos en casa del tío Rafael el de la partida de los Angeles, Francisco Buch Oliver, Rafael Pastor Pavia y un tal Blanco, promovieron una cuestión que terminó en palos, resultando heridos los dos primeros por el tercero.

El agresor se dió a la fuga. Del hecho se ha dado cuenta al Juzgado municipal.

Espectáculos

Salón Novedades

Secciones de cinematógrafo y variedades desde las seis en adelante.

Preferencia, 30 céntimos; general, 15.

Salón Moderno

Secciones de cinematógrafo desde las seis en adelante.

Preferencia, 15 céntimos; general, 5.

Teatro Nuevo

Grandes funciones de cinematógrafo desde las seis en adelante.

Preferencia, 15 céntimos; general, 5.

que yo le abrace, que yo le estreche contra mi corazón.

—Sí, le veréis, pero...

Y lord Melvil se detuvo, como si le costara trabajo continuar.

—¿Pero qué? acabad—dijo llena de impaciencia, María.

—No le digáis que es hijo vuestro.

—¿Qué!—contestó la dama, retrocediendo un paso y mirando fijamente a su interlocutor.—¿Que no le diga yo que es mi hijo? ¿por qué razón, por qué ha de ignorar que soy su madre?

—Porque si tal le decís, comprendedlo bien, haréis que su frente cubra de vergüenza, y vos misma os veréis obligada a bajar la vista ante la mirada de vuestro hijo.

—¿Dios mío! ¿Dios mío!—murmuró la pobre madre, con desesperado acento.—Es verdad, tiene razón. Pues bien—prosiguió con energía, alzando la cabeza y mirando a Melvil;—suceda lo que quiera, veré a mi hijo, no me importa

El siguiente día

Todos los naufragos del bergantín se habían salvado, haciendo contribuido poderosamente para ello el joven Arturo, que de aquel modo solemnizó el nombramiento que acababa de recibir.

Muchos de los naufragos fueron conducidos a la morada señorial de Melvil.

María y su primo ocupaban las mejores habitaciones del castillo.

Lucas estaba encantado y no cesaba de prodigar toda clase de elogios a aquel noble lord, tan bien educado, según él decía, y que tan dignamente sabía cum-

